## **#CORCHOLATAS**

## DEJAN CARGO POR ASPIRACIÓN



EL SENADOR MANUEL VELASCO PIDIÓ LICENCIA Y NOROÑA HOY SE SEPARA DE SU CURUL. MONREAL ANUNCIÓ QUE PEDIRÁ LICENCIA LUEGO DEL CONSEJO NACIONAL, IGUAL QUE SHEINBAUM

> POR MISAEL ZAVALA, NOEMÍ GUTIÉRREZ, ELIA CASTILLO Y PARIS SALAZAR





I anuncio de Marcelo Ebrard de renunciar a la cancillería provocó una oleada de

peticiones de licencia de otros aspirantes presidenciales de Morena, del Verde Ecologista (PVEM) y del Partido del Trabajo (PT), incluso, de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Todos buscan participar en la contienda interna para la candidatura presidencial rumbo a las elecciones de 2024.

Los primeros en anunciar que pedirán licencia son los senadores Ricardo Monreal Ávila (Morena) y Manuel Velasco Coello (PVEM), así como el diputado federal por el PT, Gerardo Fernández Noroña.

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se refirió indirectamente a su eventual renuncia y dijo que será el próximo lunes, después del Consejo Nacional de Morena, cuando tenga una definición.

"Para evitar cualquier duda, con todos los que seguramente tendrán alguna pregunta sobre los acontecimientos recientes, yo disciplinadamente voy a respetar el domingo, al Consejo Nacional de Morena a que ahí se defina, se diga cuál es el planteamiento y ya el lunes estarán escuchando mi posicionamiento" aseguró.

En el caso del coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Senado, Manuel Velasco Coello, envió una carta al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta, Alejandro Armenta Mier, solicitando su licencia inmediata a su escaño.

Cuestionado al respecto, el senador Ricardo Monreal también anunció que la próxima semana dejará su escaño

y la presidencia de la Junta de Coordinación Política del Senado, una vez que Morena emita la convocatoria para definir la candidatura presidencial para el próximo año.

"Estoy dispuesto a retirarme del cargo para competir democráticamente en la sucesión presidencial cuando llegue el momento", dijo.

En entrevista a medios, Monreal expuso que la siguiente semana se presentarán las renuncias, incluso, de los demás aspirantes de Morena.

Asimismo, el diputado federal por el Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, adelantó que también pedirá licencia a su cargo este jueves, ya que es el único por el partido de la estrella que busca la candidatura presidencial.



 ASPI-RANTES YA CUENTA MORENA.



DISCI-PLINA-DAMEN-TE VOY A RESPETAR AL CONSE-JO DE MO-RENA'

